

Talentstützpunkt Schach in Freiburg Gundelfingen

Der Talentstützpunkt des Schachbezirks Freiburg nimmt im Januar 2014 wieder seine Arbeit auf - und zwar in Gundelfingen.

Aufgabe des Talentstützpunktes ist es, junge Talente zu fördern und sie idealerweise für die Aufnahme in den Landeskader Baden-Württemberg, auch als D-Kader bekannt, vorzubereiten.

Das Eintrittsalter liegt vorzugsweise zwischen 7-12 Jahren. Wichtigstes Kriterium für die Aufnahme in den Talentstützpunkt ist die Bereitschaft, Schach als Turniersport zu betreiben. Dies schließt die Bereitschaft ein, regelmäßig zu trainieren.

Für jeden Teilnehmer fällt ein Eigenbetrag von 25 € im Halbjahr an.

Leiter des Talentstützpunktes sowie Cheftrainer ist Werner Kienzler. Es können später auch weitere Trainer eingesetzt werden.

Das Training findet samstags von 14.30 - 17.30 Uhr statt. Im ersten Halbjahr 2014 sind dies folgende sechs Samstagstermine:
11.01., 01.02., 08.03., 22.03., 10.05., 12.07.

Ort: Kultur- und Vereinshaus Gundelfingen, Vörstetter-Straße 7a, 79194 Gundelfingen, Erdgeschoß, Raum links

Das Haus befindet sich in der Nähe des Rathauses und ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar.

Vor dem Haus sind ein Parkplatz und eine Tiefgarage.